

BONNJOUR



ÜBER DAS PROJEKT

Das BONNJOUR findet Platz im Bundesviertel von Bonn-Gronau, welcher heute Wirtschaftsstandort für national sowie international tätige Unternehmen ist. Das neuprojektierte Bürogebäude stammt aus der Feder des Architektenbüros Döring, Dahmen & Joeressen und wurde Anfang 2018 fertiggestellt. Auf vier Vollgeschossen sowie einem Staffelgeschoss bietet das BONNJOUR als aufgehendes rechteckiges Gebäude mit umschlossenem Atrium attraktive und moderne Flächen. Die nachhaltige, bauliche sowie technische Konzeption des Gebäudes erfolgte nach Green-Building-Kriterien und erlangte die DGNB-Zertifizierung in Gold.

Art
Büro

Lage
Bonn,
Baunscheidtstraße / Oscar-Romero-Allee

Fläche
9.800 m²

Architekten
Döring, Dahmen &
Joeressen Architekten